

# *Ricardo Patiño relève qu'un gouvernement de droite serait un recul pour le pays*

---



Quito, 8 février (RHC)- Le ministre de la Défense Nationale de l'Équateur, Ricardo Patiño, a mis l'accent sur le fait qu'un gouvernement de droite signifierait un recul dans les politiques sociales de ce pays sud-américain.

Se référant aux élections présidentielles du 19 février, Ricardo Patiño a signalé que la population appuie le candidat du parti Alianza País (Alliance Pays) car elle est consciente des conséquences dévastatrices d'un gouvernement néo-libéral.

À ce propos, le ministre équatorien de la défense a précisé qu'il y a des candidats à la présidence qui proposent de signer un traité de libre-échange avec Donald Trump.

Il a également signalé qu'un tel traité affaiblirait des mécanismes d'intégration comme la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens et l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120959-ricardo-patino-releve-quun-gouvernement-de-droite-serait-un-recul-pour-le-pays>



**Radio Habana Cuba**